





# Información telegráfica, especial de DIARIO DE ALMERÍA de España y del Extranjero

Al cerrar la edición

## DE MADRID

### Una casa en construcción que se derrumba

En la calle de Ariaza se ha derrumbado estrepitosamente una casa que se hallaba en construcción.

Parte de los escombros de la casa derruida cayeron sobre el próximo edificio que ocupan los baños Niágara, causando a dicho establecimiento daños de consideración, aunque afortunadamente no hubo que lamentar desgracias personales.

### El señor Irigoyen corresponde al pésame regio

El presidente de la República Argentina, señor Irigoyen, ha dirigido un expreso telegrama a S. M. el rey agradeciéndole su augusto testimonio de pésame por el desgraciado accidente de aviación ocurrido en el aeródromo de Palomar en la despedida del «Jesús del Gran Poder».

### El vuelo del «Jesús del Gran Poder»

Según noticias que se han recibido en la Dirección general de Aeronáutica, los aviadores Jiménez e Iglesias siguen siendo objeto de continuos agasajos en la capital de la República chilena.

Es probable de que el avión «Jesús del Gran Poder» reanude su hermoso vuelo mañana viernes, con dirección a Lima.

El aparato muy convenientemente revisado por el capitán Jiménez y por el mecánico Ganso, se encuentra en perfecto estado, para emprender el vuelo.

La llegada del «Jesús del Gran Poder» a la Habana, habrá de coincidir con la confirmación de poderes al presidente de la República de Cuba general Machado.

### Delicado rasgo de las cigarreras

Un grupo de cigarreras ha acudido hoy a la Cárcel Modelo, teniendo el delicado rasgo de regalar a los presos dos colecciones completas de las obras de la eximia escritora Concepción Arenal y una importante cantidad de tabaco.

Al mismo tiempo hicieron presente al director del establecimiento penitenciario, señor Mur, el deseo de que se tenga benevolencia con los presos por delitos sociales.

### Niño muerto por una camioneta

A la entrada del Puente de Segovia, una camioneta que marchaba a gran velocidad, arrolló al niño de corta edad Francisco Álvarez que quedó muerto en el acto.

### El estado de Castrovido

El ilustre publicista, don Roberto Castrovido, continúa mejorando notablemente en la enfermedad que le aqueja.

De persistir la mejoría, el señor Castrovido entrará pronto en período de franca convalecencia.

### El infante don Alvaro de Orleans, caballero de Calatrava

En la iglesia de Calatrava ha celebrado hoy capítulo general el Orden del mismo nombre.

Fue investido caballero de dicha Orden el infante don Alvaro de Orleans.

### Entrega de un sable de honor

En la Escuela Superior de Guerra se ha celebrado esta tarde el acto de entregar un sable de honor al capitán de Artillería del Ejército uruguayo, D. Angel Cambor.

Este ha cursado en dicha Escuela los estudios para los que fue comisionado por el Gobierno de su país.

El sable con el que se homenajea al señor Cambor ha sido regalado a éste por el director, profesores y alumnos de la Superior de Guerra.

El ministro del Uruguay, que asistió al acto, pronunció un elocuente discurso, que fue correspondido, con sentidas frases por el director de la Escuela.

El homenajeado agradeció el regalo, así como los elogios que le fueron dedicados, con un bello discurso.

### Una generosa petición

En la sesión que esta tarde celebró el Pleno municipal, uno de los concejales interesado de la Corporación fuese aumentada la pensión que hubo de acordarse conceder a la viuda de Baltasar Bachero, alegando el peticionario que nunca, por considerable que fuera la viudedad que se otorgase, sería ésta bastante para indemnizar una vida sacrificada en aras de un heroico amor a los niños, por los cuales ofreció su existencia el desgraciado Bachero.

### Después del horrible drama conyugal de la calle de don Ramón de la Cruz

Esta mañana les ha sido practicada la autopsia a los cadáveres de don Diógenes Ferrand y doña Teresa Paz, protagonistas que fueron, como se sabe, del horrible suceso sangriento desarrollado en la noche del martes en la casa número 62 de la calle de don Ramón de la Cruz, en la cual vivía el desgraciado matrimonio.

Del dictamen emitido por los forenses se desprende el hecho cierto de que el señor Ferrand asesinó a su esposa suicidándose después.

El cadáver de la esposa presentaba horribles heridas ocasionadas por las puñaladas que en número de treinta le fueron inferidas por el señor Ferrand.

Varias de dichas puñaladas seccionaron el corazón y los pulmones a la señora Paz.

El desgraciado esposo también habíase seccionado el corazón de una tremenda puñalada.

Esta tarde llegó, procedente de Sevilla el médico don Enrique Ferrand, hermano del desventurado don Diógenes, a fin de asistir al entierro de las víctimas del repugnante suceso.

### Constitución de un Comité paritario

Esta noche ha quedado constituido el Comité paritario del ramo de transportes mecánicos de Madrid.

### Inauguración de proyectos para el faro de Colón

El próximo día 27 se inaugurará en el Retiro la Exposición de los varios proyectos presentados al Concurso para optar a la construcción del monumento que haya de levantarse a Colón en la República de Panamá.

A dicho concurso se han presentado 400 proyectos, de los cuales habrán de seleccionarse diez, que serán enviados más tarde a Panamá donde se elegirá el que haya de ser modelo definitivo en la construcción del citado monumento.

### Una visita de la reina

Esta mañana su majestad la reina doña Victoria, acompañada de sus hijas las infantas doña Beatriz y doña Cristina, estuvo en el Convento de las Descalzas Reales, visitando detenidamente sus diferentes dependencias.

### Una pobre loca dá ocasión a una falsa alarma

En la barriada de la Prosperidad de esta Corte, una mujer joven acercóse a un grupo de niñas, que se hallaban distraídas en sus juegos infantiles.

La desconocida mujer, después de unas frases acariciadoras, obsequió a las niñas con caramelos y algunas monedas, y tras un rato de sostener con las mismas una corta conversación las invitó a que la siguieran.

Las vecinas del barrio que advirtieron la escena reseñada, promovieron un formidable escándalo y creyendo ver en la joven desconocida una terrible secuestradora, la apedrearon furiosamente.

Ante el tumulto promovido

por las alarmadas vecinas, tuvo que intervenir la guardia civil, protegiendo a la joven de la ira populares.

Hechas por la Benemérita las correspondientes averiguaciones, se vino en conocimiento de que la terrible mujer misteriosa, que estuvo a punto de morir a manos de las iracundas mujeres del barrio madrileño, era una pobrecita joven inofensiva que habíase perdido la luz de la razón y que por un descuido de sus familiares vagaba tranquila por las calles del populoso barrio de la Prosperidad.

## La Bolsa

Deuda 4 por 100 interior . . .	75'05
Idem 4 por 100 exterior . . .	86'00
Idem 5 por 100 amortizable . .	93'20
Idem 5 por 100 id. 1917 . . .	92'50
Accionales del Banco de España.	
Idem Español de Crédito . . .	569'00
Idem Español Arrendataria de Tabacos . . . . .	469'00
Cheques s/ Londres . . . . .	236'00
Idem s/ París . . . . .	32'88
Idem s/ New-York . . . . .	26'50
Idem s/ Roma . . . . .	6'77

Los muebles mejores y más baratos sólo los encontraréis en PARIS-MADRID, Real. 9. Almería

## Interesantes disposiciones contra los desmoralizadores del ánimo público

Madrid.—En la Gaceta de hoy aparece una real orden por la que se dispone que el registro e inscripción de aquellas personas propicias a la difamación o alborotos políticos sembradores de la desmoralización y el ánimo público, sea llevado a efecto bajo su custodia personal y absoluta reserva por auxiliares militares en las respectivas demarcaciones y por el Somatén.

Los cabos de partido reunirá todos cuantos antecedentes les sean suministrados por los cabos de distrito.

Felicitarán la labor de los cabos de partido, los vocales de las comisiones organizadoras, los que suministrarán a estos los datos que posean por razón de su cargo.

Cuantos datos se reciben en las Comandancias de los somatenes, quedarán archivados debidamente y siempre estarán a disposición de las autoridades gubernativas locales de la provincia, debiendo dichos datos ser facilitados a las mencionadas autoridades cuando éstas lo estimen preciso para mantener el orden público.

No olvidéis, que lo más elegante sólido y económico podéis adquirirlo en PARIS-MADRID, Real. 9. Almería

## La "Gaceta"

Concesión de un plazo a los farmacéuticos para la declaración de estupefacientes

Por una Real orden publicada en la «Gaceta» de hoy se le concede a los farmacéuticos, que no hayan enviado aún la declaración y detalle de los estupefacientes que tengan en sus establecimientos, un plazo de noventa días para que lleven a efecto el mencionado requisito.

## MARRUECOS

Capitán herido por una explosión

Tétuan.—Hallándose examinando una granada el capitán don Rafael Arjona, hizo aquella explosión.

El señor Arjona resultó herido de bastante gravedad. Su estado ha sido calificado de desesperado.

Para instalar una casa con poco dinero hay que ir a PARIS-MADRID, Real. 9. Almería

## La Casa de las Medias

Este acreditado establecimiento, ofrece al depurado gusto de sus numerosos clientes, finisimas medias de hilo, a una peseta el par, y un variado surtido en calcetines de seda gran fantasía, a 1'40 el par.

## Noticias de provincias

### Formidable temporal en Cádiz

Cádiz.—Persiste el terrible vendaval de Levante.

Este está causando grandes daños.

A consecuencia del temporal las autoridades de Marina ordenaron el cierre del Puerto, suspendiendo los correos su salida.

En el Estrecho de Gibraltar la enorme violencia del temporal ocasionó numerosos accidentes marítimos.

Varias embarcaciones azudieron en auxilio de las que se hallaban en inminente peligro de naufragar, salvando a sus tripulantes.

Una draga holandesa que estaba dedicada a realizar trabajos de sondeo en este Puerto, el temporal la echó a pique.

Fueron inútiles todos cuantos esfuerzos se hicieron para evitar el hundimiento.

También fueron hundidos, dieciséis botes a consecuencia del tan furioso e imponente oleaje.

El huracán ha producido en la Plaza de Toros grandes daños.

En la iglesia de Nuestra Señora del Rosario, los daños producidos son de alguna consideración.

Iguales efectos han sufrido otros innumerables edificios de esta ciudad.

### El temporal ocasiona víctimas en Jerez

Jerez de la Frontera.—El terrible vendaval que azota toda la provincia de Cádiz, ha hecho sentir en Jerez sus desastrosos efectos produciendo algunos destrozos en la población.

El viento huracanado hizo hundirse la techumbre de un taller de tonelería, sepultando a los obreros que se encontraban trabajando.

Realizados inmediatamente los consiguientes trabajos de salvamento que el temporal dificultaba, se extrajeron a las víctimas.

El obrero Rafael Morales resultó muerto y entre los demás trabajadores del taller fueron extraídos cuatro en estado gravísimo.

### Empieza la feria sevillana.—Corren las fuentes de la Exposición

Sevilla.—Ha dado principio la tradicional y famosa feria sevillana, siendo el primer día de una nutrida y animada concurrencia.

Por el Real de la feria han desfilaro numerosos ginetes y amazonas vistiendo el clásico traje andaluz.

Anoche corrieron iluminadas las monumentales fuentes de la Plaza de España en la Exposición constituyendo un grandioso espectáculo que fue presenciado por millares de personas.

### Una disposición testamentaria que produce muchas desazones

Barcelona.—Hace tiempo falleció en Mataró un rico señor llamado Bruno Humbert, dejando por herederos de su fortuna a varias hijas a condición de que éstas, para disfrutar de tal herencia, habían de contraer matrimonio.

No obstante esta condición precisa, transcurrió el tiempo sin que las indicadas hijas de Humbert contrajeran matrimonio.

Recientemente, una de ellas, llamada María Angela, cumplidos los 83 años, se casó con su sobrino de 29.

Esto promovió el gran disgusto entre quienes debían heredar en el caso de que las señoras Humbert muriesen solteras por lo que se querrelaron ante los Tribunales alegando la nulidad del matrimonio.

El juez de Mataró así lo estimó, pero la Audiencia ha revocado la sentencia pues consideró válido el matrimonio de la octogenaria, entrando por consiguiente María Angela en posesión de la herencia.

## Ambiente político

### La jornada del presidente

En su despacho oficial del ministerio del Ejército recibió esta tarde el marqués de Estella la visita de varios diplomáticos, con los cuales conferenció extensamente.

Más tarde, hablando con un periodista el señor Primo de Rivera, házole constar éste que el embajador de Portugal había anunciado lo que el día 7 del próximo mayo llegará a Sevilla el ministro de Relaciones Exteriores del vecino país, a bordo del crucero «Vasco de Gama».

Dicho ministro asistirá en la ciudad del Betis al acto inaugural de la Exposición hispanoamericana.

Después de celebrado tan memorable acto, el consejero del Gabinete de Portugal, a bordo del citado buque se trasladará a Barcelona, con objeto de asistir al también magno Certamen internacional que haya de tener efecto en la ciudad de los Condes.

Continuó diciendo el marqués de Estella, que en la visita que hábiale dispensado el embajador de Cuba hubo de anunciarle éste que en los últimos días del mes en curso llegará a Madrid el general Herrera, comisionado por el Gobierno de aquella República Antillana para hacerse cargo de los trofeos de guerra que España regala a aquel país, como preciado recuerdo de la memorable guerra que decidió la independencia de aquel Estado.

Agregó el jefe del Gobierno, que el embajador de Italia, que hábiale visitado también, le hizo constar pue en breve llegaría a España el ministro de Finanzas del Gabinete italiano, con objeto de asistir a las exposiciones de Sevilla y Barcelona en representación de aquel Gobierno.

El ministro de Egipto en España manifestó al señor Primo de Rivera, que en octubre vendrá a España el rey de aquel país.

Hizo constar el marqués de Estella que la visita del rey de Egipto a España tendrá carácter oficial.

Continuó manifestando el jefe del Gobierno, que había también recibido la visita del ministro de Instrucción Pública, quien hubo de darle cuenta de los alborotos movidos en Salamanca por los estudiantes de aquella Universidad.

Añadió el marqués de Estella que, de acuerdo con el señor Callejo, se habían adoptado medidas encaminadas a poner término a la actitud indisciplinada de los escolares salmantinos.

Siguió diciendo el señor Primo de Rivera, que había firmado una real orden suprimiendo desde el día 8 del venidero mes, el luto de la Corte en los actos palatinos, luto que hoy se guarda con motivo del fallecimiento de S. M. la reina doña María Cristina.

También—agregó el jefe del Gobierno—he firmado una real orden asimilando a la categoría de directores generales a los actuales directores de las Exposiciones de Sevilla y Barcelona.

En dicha disposición se establece también que tales directores ostentarán la representación del Gobierno en aquellos actos a los cuales no asistan los ministros.

### En el ministerio del Ejército

En su despacho oficial del ministerio del Ejército recibió el señor Primo de Rivera la visita de los ministros del Ejército, Instrucción Pública y Economía Nacional.

Estos despatcharon con el presidente durante largo rato.

Al salir del Palacio de Buenavista, hizo constar a los informadores el marqués de Estella, que esta tarde proponía asistir a la corrida de toros, toda vez que el trabajo a desarrollar durante el día de hoy no era intenso, ni tampoco otros asuntos reclamaban su atención.

Anunció que también esta noche asistirá a la proyección de la película filmada el pasado domingo, en la cual se advierten todos los detalles de la manifestación nacional que en tal día hubo de tener efecto como homenaje de adhesión al Régimen.

Agregó a los reporters el jefe del Gobierno que para mañana tenía anunciada la visita de los elementos que integran la comisión organizadora de tal homenaje, la que dará cuenta al marqués de Estella del resultado obtenido de sus gestiones en pro de la adhesión nacional al Gobierno que preside.

### La firma de hoy

Entre los decretos firmados hoy por el rey figuran los siguientes, procedentes del Ministerio del Ejército:

Nombrando a don Isidoro Bilbao para que mande la segunda brigada de Caballería de Valencia.

Concediendo los ascensos, por méritos contrados en campaña, a los tenientes coroneles Varela y Capaz y al comandante López Bravo.

Otros de los decretos firmados de dicho departamento ministerial, hacen relación a comisiones de mandos en diversos Cuerpos, designaciones para otros destinos y otorgamiento de condecoraciones de diferentes jefes del Ejército.

### Despacho regio

Esta mañana estuvo en Palacio el jefe del Gobierno, señor marqués de Estella, que acudió al regio alcazar a fin de despachar con S. M. el rey.

También despacharon con don Alfonso los ministros de Justicia, señor Ponte, y el del Ejército, general Ardanaz, los cuales sometieron a la firma del soberano varios decretos de sus respectivos departamentos.

### En el Ministerio de Instrucción pública

En el Ministerio de Instrucción pública conferenciaron esta mañana durante largo tiempo el señor Callejo y el comisario regio de la Universidad central.

Este informó detalladamente al ministro de Instrucción de las actuaciones de la Comisaría regia.

Más tarde, el señor Callejo se trasladó al Ministerio del Ejército, dando cuenta al marqués de Estella de la conferencia tenida con el presidente de la Comisaría.

Se desconoce el alcance de ambas entrevistas.

### Combinación de magistrados

El rey ha firmado hoy varios decretos de Justicia trasladando a varios magistrados de diversas audiencias provinciales, entre las cuales no figura Almería.

### Un artículo de "El Debate" sobre la cuestión universitaria

El importante diario madrileño «El Debate» publica un interesante artículo en el que justifica las medidas adoptadas por el Gobierno al clausurar la Universidad de Oviedo.

Lamenta «El Debate» que los centros de cultura se unan a los nefastos políticos para combatir a la Dictadura.

Excita al Gobierno como termino con los pistoleros y anarquistas, termine también con los catédricos que mantienen la revuelta y el desorden.

### La primera de feria en Sevilla

Sevilla.—Con un lleno completo se ha celebrado hoy la primera corrida de feria.

Los encargados de pasaporte la corrida fueron los diestros Niño de la Palma, Gitaniño de Triana y Félix Rodríguez.

Estos estuvieron desgraciadísimo toda la tarde sin hallar medio de desarrollar sus clásicas lecciones de tauromaquia.

El público les increpó y les abroncó continuamente.

## Ultimas noticias

### Sobre la construcción del ferrocarril Almería-Canjáyar-Laujar

Madrid.—Anoche visitaron nuevamente al conde de Romanones los señores Callejón, Madariaga y Sánchez Entrena, conferenciando acerca de las gestiones llevadas a cabo durante el día de ayer en torno a la proyectada construcción del ferrocarril de Almería a Laujar, por Canjáyar.

El conde de Romanones dió una grata noticia a sus visitantes relacionada con dicho ferrocarril: la de que, personalmente, había hecho entrega al ministro de Fomento del proyecto de referencias, del cual es autor el ingeniero, señor Alvarez de los Corrales.

Después de un cambio de impresiones se obtuvo la conclusión de que son fundadas cuantas esperanzas pueda concebir la realización del proyecto, y que las gestiones llevadas a cabo hasta hoy es cosa bastante para que los comisionados puedan llevar a Almería la anunciación de que las aspiraciones colectivas del pueblo almeriense tendrán en plazo no lejano la merecida satisfacción y la idea del señor Martínez Vázquez el éxito y el elogio que legitimamente le corresponde.

### Regreso de los comisionados

En el tren rápido de hoy viernes emprenderán su viaje de regreso a Almería los señores Madariaga y Martínez Vázquez.

Probablemente también lo hará el señor Sánchez Entrena, acompañado de su familia.

El señor Callejón permanecerá aún en Madrid durante algunos días, gestionando varios asuntos de índole puramente personal.

## TAURINAS

### Cortamos y pegamos

Toreros que llegan

En Vigo y Coruña han desembarcado Luis Freg y Armillita el mayor, los matadores mejicanos.

Si cumple lo anunciado, esta es la temporada de despedida de Luis Freg.

Que se retire entre triunfos le deseamos.

### Toros en Oviedo

El día 9 de mayo—la Ascensión—tendrán corrida de toros los ovetenses.

Fuertes Bejarano, Niño de la Palma y Ricardo González estoquearán seis toros del duque de Tovar.

Es bastante aceptable la combinación.

Las de feria en Cáceres

Las corridas para la Feria de Cáceres están ultimadas ya con arreglo al siguiente cartel:

Día 30 de mayo.—Toros de Esteban Hernández, para Villalta; Armillita Chico y Efraim Amorós.

Día 31.—Marqués, Fuertes Bejarano y Cagancho.

Se lidiarán toros de Manuel Aleas.

«Se va a ver negro»

Ha llegado a España el torero peruano negro como el betún, Pedro Castro Facultades.

Con él han venido los señores Pérez León y Ramén, empresarios limeños que han firmado una exclusiva al Gallo y Saleri II para actuar esta temporada en la península.

Con ellos alternará el negro Facultades.

La alternativa en España será el día 28 del corriente en Andujar.

«Será padrino Algabeño, antiguo Paco Perlacia y los toros de Flores.

¿Tendrá aspiraciones este Facultades? Porque no parece que se va a ver negro... Una velada taurina

El día 22 el Club Taurino Zaragoza celebrará una velada en conmemoración de la duodécima aniversario de la muerte de Florentino Ballesteros.

Se leerán trabajos de distinguidos escritores.

Daremos oportunamente los detalles del programa. (De «La Voz de Aragón»)

**A. SALAS**  
SASTRERIA  
PASEO DEL PRÍNCIPE, 55

**Borreguero**  
DENTISTA  
Boulevard, 51



ALMACENES DE MÚSICA Sánchez de la Higuera Almería: Paseo del Príncipe, 46. Instrumentos y máquinas parlantes. Accesorios y piezas de recambio. Aquiler de pianos. Extenso surtido en toda clase de discos. Grandes facilidades para el pago.

Fuera con los Altavoces defectuosos, que son los peores enemigos del radiofonado. Philips Radio. DE VENTA EN TODAS PARTES.

Empresa de la Plaza de Toros. Aviso al público. Por error patecido al hacerse la tirada de los programas anunciadores de la corrida de novillos que tendrá lugar en esta Plaza de Toros el próximo domingo, día 21 de los corrientes, se hace figurar en los precios de las localidades una entrada especial de sol y sombra a 0'75 pesetas, y otra de sol a 0'50, sin opción al regalo del automóvil con que la empresa obsequia al público, siendo así que dicha localidad no existe, pues todas las entradas tienen, naturalmente, derecho al sorteo del regalo.

Municipalidades. Del juzgado municipal. Se han presentado varios escritos en este Ayuntamiento, procedentes del juzgado municipal del distrito de San Sebastián, interesando el resultado de la observación de perros que mordieron a viandantes. La Delegación de Hacienda. Se ha enviado por la Delegación de Hacienda al Ayuntamiento, un oficio desestimando el recurso de don Antonio Campoy Ibáñez, en solicitud de que se le reconociera categoría de jefe de negociado de 3.ª clase, como director del consultorio oftálmico.

Municipalidades. Del juzgado municipal. Se han presentado varios escritos en este Ayuntamiento, procedentes del juzgado municipal del distrito de San Sebastián, interesando el resultado de la observación de perros que mordieron a viandantes. La Delegación de Hacienda. Se ha enviado por la Delegación de Hacienda al Ayuntamiento, un oficio desestimando el recurso de don Antonio Campoy Ibáñez, en solicitud de que se le reconociera categoría de jefe de negociado de 3.ª clase, como director del consultorio oftálmico.

PAPEL DE FUMAR BAMBÚ. Illustration of a man in a hat smoking a cigarette.

Noticias y sucesos

Por desobediente. La Guardia Municipal presentó en la Comisaría de Vigilancia a José Guerrero Rosa, para contravenir las disposiciones gubernativas respecto a la circulación por la Plaza de Abastos.

Entre ellas. Mercedes Maldonado Fernández fue herida en la nariz por su vecina Josefa Benete García, al reñir ambas en la calle de Solano.

En su vida. Usted más contento que cuando se haga cliente del Bar Comercial. Es donde se puede pasar más agusto, en el Bar Restaurant Comercial, Rambla de Alfareros, 3.

¡Cafés! Los más selectos los vende «La Equitativa». Yauco, Puerto Rico y Moka, tostados diariamente con el aparato Eureka, que hace conservar todo su aroma.

Accidente automovilista. En la calle de Granada chocó la camioneta de la matrícula de Murcia, número 4.682, con el automóvil de la de Almería, número 1.121, causándole desperfectos que el conductor del automóvil denunció en la Comisaría de Vigilancia, diciendo que no puede calcular el valor de los mismos.

Esos niños. El niño de diez años, Antonio Aguilera Cruz, que vive en la calle Real del Barrio Alto, número 38, fue asistido en la Casa de Socorro de una herida contusa en la región frontal y parietal izquierda, que se produjo jugando con otros niños en los Depósitos del Agua.

Ama de cría. Se ofrece para casa de los padres, con leche fresca. Razón: Josefa Muñoz. Parador Martínez. Calle Juan Lirola.

Perros y gatos. En la Casa de Socorro fue asistido una herida en la pierna izquierda producida, por mordedura de un perro, el vecino de la casa número 39 de la calle Real, Salvador Martínez Sánchez.

Herido casual. En la Casa de Socorro fue asistido Juan Antonio Estrella, de 14 años y con domicilio en la Plaza de Martínez Almagro, número 3, de una herida en la región superciliar izquierda, que se produjo casualmente en su domicilio.

De mordedura de gato, en el tercio superior de la pierna derecha, fue asistido en el mismo benéfico establecimiento, el niño José García Raigaza, de seis años de edad y con domicilio en el Campo de Regocijos, número 1.

Para primera comunión. Grandes novedades en coronas, bolsitas, libros y rosarios se han recibido a precios increíbles, en el estanco de la calle de las Tiendas, 7.

El estado del pequeño herido fue calificado de pronóstico reservado por los facultativos que le asistieron.

Accidente de trabajo. En el Café Español, donde presta sus servicios, se produjo una herida contusa en la mano izquierda. José González Amat, de 23 años, y con domicilio en la calle de Molinos, de la que hubo de ser asistido en la Casa de Socorro.

El estado del pequeño herido fue calificado de pronóstico reservado por los facultativos que le asistieron.

Se vende. Auto alemán 5 H. P.—4 asientos, pequeño consumo. Informarán: En la Armería de la Plaza de San Sebastián, núm. 1.

El estado del pequeño herido fue calificado de pronóstico reservado por los facultativos que le asistieron.

Caída casual. En la Rambla de Belén tuvo la desgracia de caer casualmente el niño de 7 años, Luis López Carretero, con domicilio en el Campo de Regocijos, produciéndose una herida contusa en la nariz, de la que hubo de ser asistido en la Casa de Socorro.

El estado del pequeño herido fue calificado de pronóstico reservado por los facultativos que le asistieron.

Traspaso. Por no poderlo atender su dueño, se traspasa un establecimiento de comestibles muy acreditado y en muy buen sitio. Razón en esta Administración.

El estado del pequeño herido fue calificado de pronóstico reservado por los facultativos que le asistieron.

Los de siempre. Fue asistido en la Casa de Socorro, de embriaguez aguda, Eduardo Soriano Berenguel, el que fue hallado por la Guardia Municipal, tendido en el suelo en la Puerta de Purchena.

El estado del pequeño herido fue calificado de pronóstico reservado por los facultativos que le asistieron.

Sombreros de Paja se han recibido. Los más elegantes — Los más baratos. CASA ROSALES TIENDAS, 4

El Tribunal económico-administrativo. Interesa del Ayuntamiento este Tribunal, sea remitida copia de la ordenanza del impuesto sobre la venta de verde, para poder resolver sobre algunas reclamaciones.

La alcaldía de Jaén. Comunica la alcaldía de la capital vecina, que ha tomado posesión de ella el nuevo alcalde, quien ofrece a este Ayuntamiento sus servicios.

Obras públicas. Ha remitido a este Ayuntamiento la Jefatura de Obras públicas, varios oficios de multas por distintos conceptos de infracciones a los reglamentos de circulación.

Recaudación de arbitrios municipales. Esta recaudación ha devuelto a intervención varias diligencias sobre escritos de reclamaciones, por dichos arbitrios, previamente informada.

Del Gobierno civil. Ha remitido el Excmo. señor gobernador al Ayuntamiento y al negociado correspondiente, oficios de multas impuestas por infracción a los reglamentos de circulación.

Licencias. Solicita licencia para hacer cambios de tuberías en una casa sin número de la calle de la Fuente, D. José Sánchez Albaeete.

Regreso. El conserje del Ayuntamiento, don Joaquín Tapia, regresó ayer de Sevilla después de llevar a efecto los servicios cuya comisión le fué consignada.

AVISO. Por fin llegaron los nuevos autos FORD (Sedan) cuatro puertas para el nuevo servicio de Taxis de 0'40 pesetas. Garage ESTRELLA. Prolongación de la Infanta (P.ª) TELÉFONO 3-1-0

MOVIMIENTO MARÍTIMO. Durante el día de ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques:

ENTRADAS. Veleros español «Manuel 2.º», de Barcelona, con envases vacíos. Idem idem «Isabel Venrell», de Barcelona, con carga general. Vapor idem «Manuel Espaluz», de Melilla, con carga general y pasajeros.

Para comprar productos de cerdo, visitad la Casa Montes. Es la más surtida y garantiza sus embutidos. Latas Foie-gras de cuatro kilo, 2'50 pesetas. Idem id. de octavo de kilo, 1'25 pesetas. Mariana, 1

¡SEÑORA! ¿Tiene usted necesidad de un perfume selecto y económico? La droguería y perfumería La India se lo proporcionará. Granada, 23.

Dr. Rafael Aráez OCULISTA. Del Hospital Provincial. CONSULTA de 10 a 12 y de 3 a 6. Paseo del Príncipe, 79, pral.

H. Suizo de Francisco Requena Fernández, situado en lo más céntrico de la población (Puerta de Purchena). Trato inmejorable. Higiene. Confort. Economía. Cuarto de baño. Salón de Música y Radiotelefonía. Pension completa desde siete pesetas. Desayuno a los señores viajeros de comercio y a los huéspedes estables. P. de Purchena, 2, (junto al estanco).

1870 - 1929 Papa Rey. Todos los que nos remitan sus señas obtendrán gratis sorprendente RETRATO RADIO de S. S. PIO XI motivo homenaje. Adhesiones a UNION LATINA. Apartado 10.073.—Madrid

AZUFRES. Doble refinado italiano - Americano terrón y doble cernido - Sublimado Extra - Mineral y fundidos de las minas de Gádor. Ha llegado un cargamento y esperamos otro dentro de pocos días. Agencia Marítima Romero Hermanos

Si Vd. quiere adquirir una buena ESCOPETA còmprela casa Sebastián P.ª San Sebastián, 1.—Almería.

Rebaja de precios en la Carne. En las barracas del Mercado marcadas con los números 3 y 4 situadas frente a las flores, y 39 frente a las gallinas, se venderá desde hoy la carne a los precios siguientes:

Carne de 1.ª Chuletas y pierna..... 2'75 kilo. Id. de 2.ª Cuello y pecho..... 2'25 kilo. Barracas números 12, 3 y 4, frente a las flores, y 39 frente a las gallinas. Visítad estos establecimientos y os convenceréis del peso y la más tierna del Mercado.

CHECA SASTRE. Navarro Rodrigo, 2, bajo

Gran fábrica DE PIEDRA ARTIFICIAL Y CEMENTO ARMADO. RAFAEL CAÑADAS ANDUJAR. Parque Alfonso XIII

Compañía Naviera Sota & Aznar de Bilbao. SERVICIO DE CABOTAJE. El magnífico buque a motor «AMBOTO MENDI» saldrá de este puerto el viernes día 19 del corriente, admitiendo carga para los puertos de AGULAS, CARTAGENA, ALICANTE, SAGUNTO, TARRAGONA, BARCELONA y MARSELLA. Para informes, su agente en Almería: JOSE LOPEZ GUILLEN en Testamentaria.

Francisco Martínez Tamayo. GLORIETA DE SAN PEDRO, 2. Esta Casa fabrica toda clase de muebles. Antes de hacer sus compras, vea catálogos y consulte precios.

Dr. Martínez Limones. Especialista en enfermedades de la piel, sifilíticas y vías urinarias. Diplomado de las Clínicas urológicas y sifilográficas de los Hospitales de la Princesa y San Juan de Dios, de Madrid. Académico correspondiente de la Real Academia española Dermatológica y Sifilográfica y Médico por oposición del Dispensario oficial de Higiene de esta capital. Tratamientos especiales por los Rayos ultravioleta (lámpara de cuarzo). Horas de consulta: De 9 a 11 y de 2 a 5.—ALVAREZ DE CASTRO, 8

Aprenda Vd. mecanografía a tacto, Taquigrafía, Teneduría de Libros. Cálculo Mercantil, Correspondencia. R. Alfareros, 15, pral.

Compañía Naviera Sota & Aznar de Bilbao. SERVICIO DE CABOTAJE. El magnífico vapor «SARDINERO» saldrá de este puerto el sábado día 20 del corriente, admitiendo carga para los puertos de MALAGA, JADIZ, AYAMONTE, ISLA CRISTINA, SEVILLA, HUELVA, VIGO, VILLAGARCIA, LA CORUNA, FERROL y demás puertos del Norte. También admite carga para los puertos de LARACHE, TANGER, CASABLANCA, VILLA SANJURJO, MELILLA y CEUTA. Para informes, su agente en Almería: JOSE LOPEZ GUILLEN en Testamentaria.

Anuncie en «Diario de Almería»



Una nota oficiosa

Como se ha podido ver en la «Gaceta» de hoy, ha sido preciso extender el criterio de rigor, aplicado a la Universidad de Madrid, a la de Oviedo, donde, a merced de debilidades y tal vez de condesciencias, los estudiantes se habían constituido en club rebelde, dando mal ejemplo a otros sectores y perdiendo el tiempo y con él todo derecho de seguir asistiendo a la Universidad.

También en la de Barcelona se vienen registrando síntomas que harán, acaso, preciso aplicar allí el mismo criterio.

Al Gobierno le enoja esta cuestión estudiantil por el juicio que de ella se forma en el extranjero y por la inquietud que mantiene en el país, que, mostrada con exageración tendenciosa, produce graves daños; pero no la le arredra el problema de ir suspendiendo, una a una, el funcionamiento de las Universidades, si como no es de esperar, todas siguieran el mal camino iniciado en las tres antes mencionadas, colaborando en el movimiento político de carácter revolucionario a que los estudiantes, no todos afortunadamente para el prestigio de la clase, se han adscrito tan inconscientemente.

Reducir el número de Universidades, hasta ver conseguido que su funcionamiento se ajuste a normas de disciplina y orden que han de ser esenciales en su vida, no constituye un problema vital para España, como es sabido que sobran muchos abogados y médicos, que, aunque no todos, si gran parte cuando quieren serlo, de verdad y no a merced de un título formulario, tienen que agarrarse a los libros después de obtenerlo, porque de esos intangibles centros de cultura que alegan tantos fueros y tantos merecimientos, sabe el país sobradamente, y lo dicen de boca en boca todos los ciudadanos y el Gobierno no tiene por qué ocultarlo, lo difícil que es a un estudiante, serio y aplicado, llegar a hacer una formación sólida, porque un régimen de clases numerosas y breves, con frecuentes faltas de puntualidad y asistencia de los cátedráticos o delegación de sus funciones, charlas pintorescas e incoherentes, largas vacaciones, escaseos políticos y otras debilidades de nuestra tradicional idiosincrasia universitaria, no es como para que el país se ponga de luto por la suspensión, en vía de regeneración, de esta actividad nacional en la que, como en tantas otras, se han venido imponiendo las minorías revoltosas que por lo visto no pueden aguantar más de un quinquenio el régimen de trabajo y orden impuesto por la dictadura, que ante tal actitud, venga de donde viniere, no tendrá otro camino que prolongarse y fortalecerse si ha de seguir sirviendo al país que la apoya y la aclama con más entusiasmo que el primer día, por mucho que esto lo quieran disimular y ocultar sus adversarios.

El caso actual de España es singular, pero es clarísimo. Adivino la dictadura ante una evidente descomposición del país declarado en quiebra económica por el último ministro de Hacienda del régimen desaparecido, desmoralizado ante una campaña militar abundante en adversidades, acorralado ante un régimen de inhumano y sangriento terrorismo, inquieto por la suerte de su cohesión y unidad, socavada la sociedad nacional por la malicia y la audacia, imperantes el caciquismo, la injusticia y la recomendación y mil otros males y peligros que ya se hace pesado recordar tantas veces, todos definitivamente conjurados en cinco años.

Y para saber si el pueblo, en todas

las clases y sectores, que con el rey comparte la soberanía, lo apreciaba así, a más de sus continuas manifestaciones espontáneas, se propusieron la del 13 de Septiembre del 21 y la del domingo pasado. En la primera, la Unión patriótica demostró su robustez en número, calidad y entusiasmo; la segunda, elementos que incomprendiblemente se dicen ajenos a ella, la iniciaron y organizaron con el resultado definitivo que todos han podido comprobar.

Pues contra esa manifiesta voluntad del pueblo, en sus dos sexos y en todos sus matices y actividades, sigue la actuación de soberbias, intereses, rebeldías, audacias y petulancias que a falta de motivos serios, se han agarrado a la interpretación, mal intencionada, de una disposición de importancia secundaria y condicionada, para llevar primero a la inquietud y luego a la rebelión a un buen número de estudiantes universitarios y de Academias especiales.

El Gobierno que tiene dudas sobre si está imponiendo el número o la audacia, acaso se decida a requerirlos a que se definan y clasifiquen, sin que ello sea un tanto de sufragio, sino un preliminar de organización.

Pero sea lo que sea, lo evidente es que ni un solo ciudadano, formal y ecuaníme, se ve privado de derechos y libertades y aún las disfruta muchos que en países cuyos Gobiernos presumen de liberales, se las habrían ya restringido, y no lo es menos que la minoría revoltosa, sin poner naturalmente en riesgo nada esencial, compromete caros intereses del país y que a esto hay que poner pronto remedio si se han de defender debidamente.

Por fortuna, la crisis de opinión en el extranjero ha pasado, pues los grandes periódicos mundiales han comprobado, por envíos especiales, la situación real de España, su estado de progreso y de opinión y han dedicado a difundirlo así por el mundo, espacio, claridad y celo que en pocos periódicos españoles se han podido comprobar, y todo ello conviene decirlo para salir al paso a la malicia, con absoluto desinterés y gratitud, costeándose ellos mismos los gastos de viaje, estancia e información. En el espíritu de esta gran Prensa, esclava de su honor, consciente de su deber y de la altura de su misión, se ha operado una gran reacción y ha tomado sobre sí la doble carga de informar al mundo sobre la verdadera situación de España, hacia la cual vuelve de nuevo a dirigirse confiada la gran corriente de turismo culto que ya nos ha enviado sus avanzadas.

No faltan malvados que ven en estas circunstancias la ocasión propicia en que apoyar el triunfo de sus ambiciones y rencores; pero bueno será que sepan, de una vez, que el Gobierno estima en ellas precisamente un motivo más para no claudicar ante sus manejos, sancionándolos mercedemente, pues entre las demostraciones del gran progreso que España ha de ofrecer a sus visitantes, es la primera la de que ella como en los grandes pueblos también se sabe gobernar con decoro y autoridad.

Sin perjuicio de la extensión e importancia que cada periódico acuerde dar a la muy satisfactoria noticia, el Gobierno se apresura a hacer saber al público que el avión español «Jesús del Gran Poder» ha merecido del Chile el altísimo honor y gratísima confianza de encomendarle la conducción de los documentos que constituyen el Tratado con Perú, que

da solución al largo y difícil litigio territorial mantenido por dos pueblos, hijos predilectos de España, que esta solemne ocasión va a llevar por las alas de su gloriosa aviación el tratado pacificador entre dos grandes naciones hispanoamericanas, a tal fin el comandante del «Jesús del Gran Poder» ha sido autorizado para diferir su salida las horas precisas para el desempeño de la honrosa misión.

Esta vez, más que en ninguna otra, el corazón de España está pendiente del feliz viaje de nuestros aviadores a los que Dios dará seguramente la suerte que merecen.

Comentarios

Las cosas de la justicia han llamado siempre la atención de las gentes. Desde la detención de un presunto culpable y, aún más allá, desde las misteriosas meditaciones que preceden a la detención para orientarla, hasta la ejecución del culpable, todos los actos de justicia humana han contado siempre con un público numeroso de aficionados.

Pero hoy día la cosa va tomando carácter intelectual. Sherlock Holmes dió el primer paso en ese sentido. Antes que él se habían dado muchos pasos y muchas carreras en un sentido individualista y antisocial. La literatura había encontrado una fuente inagotable de sentimentalidad en la historia de bandidos y piratas, cuyas gestas se seguían con fruición. La acción de justicia que terminaba esos relatos era un simple accidente fatal con el que se contaba desde el exordio, pero cuya dilación merecía a los protagonistas los plácemes del público. Algunas historias de bandidos de guante blanco y de procedimientos modernos no llegaron a darnos el sentido de la intelectualidad. El detectivismo científico puso al público al lado del gato «contra el ratón». Ello no impide que pateemos para asustar al gato cuando lo encontramos, pero nos satisface asistir a sus operaciones metódicas y felinas para atrapar al ratón.

Las damas gustan de las vistas de causas en las que el horror, el cinismo y la inconsciencia van parejas; aplauden las argucias de los letrados, deplorarían que la acusación no exigiese la pena capital y les evitase el escalofrío del paso de las alas de la muerte por el estrado. Ha sido necesario un sentido de humanidad de los elegidos para alejar del emplazamiento de las ejecuciones a un público ruidoso de fiesta macabra.

La gente que todavía conserva un poco de dignidad no confiesa el gusto por esos espectáculos; pero que ese gusto está en el fondo de la mayoría de hombres lo prueba el éxito que tienen cuando toman superficialmente un carácter intelectual. Entonces todos podemos con-

ferenciarnos por los que se colocaban fuera de la ley. Había, por lo menos, en las almas una protesta, un espíritu de rebelión, un gusto por lo excepcional en el carácter de los protagonistas. Y, al fin y al cabo, los hombres eran mejores ciudadanos. Llevaban a la suma total caracteres más delineados. Gustaban de los bandidos en el ensueño y del orden en la realidad.

Hoy día gustan de orden en la literatura y se conducen como miserables en la vida corriente.

Audiencia y Juzgados

SEÑALAMIENTOS PARA MAÑANA

Sección primera: Causa número 252 del año 1926, del juzgado de la Audiencia, contra Fernando Alvarez y otro, por el delito de alzamiento de bienes.

Abogados, señores López, (don Andrés), Fernández Orts y Hernández Cerrá; procuradores, señores Vizcaino, Navarro Gómez y Cassinello.

Juzgados de Instrucción

En este juzgado se celebró ayer la pública subasta de una finca en término de Dallas, la que quedó desierta por falta de postor.

Juzgados municipales

Audiencia

El juicio de faltas señalado para ayer en este Juzgado, fué suspenso por incomparecencia de partes.

Le ha sido impuesto a José Vilchez (a) El Gacha, 15 días de arresto, por la denuncia de malos tratos, cuyo juicio de faltas fué celebrado el pasado día, y no así a Gabriel Lioret Colomer como decíamos ayer, por equipación ajena a nuestra voluntad.

Por hoy están señalados los juicios de faltas siguientes:

Por malos tratos, contra Carmen García García.

Por malos tratos, contra José Carmona Maldonado.

Registro civil

Durante el día de ayer se hicieron en este Registro civil las siguientes inscripciones:

DISTRITO DE SAN SEBASTIÁN

No se hicieron inscripciones.

DISTRITO DE LA AUDIENCIA

Nacimientos: Dolores Gil Hernández, Josefa Hernández Pérez y María Barón García.

Defunciones: Ninguna.

SEÑALAMIENTOS PARA HOY

Sección primera: Causa número 264, del año 1928, del juzgado de San Sebastián, contra Emilio Román Román, por el delito de infracción de caza.

Abogados, señores Pérez Cordero y Fuentes; procuradores, señores Vizcaino y Roda.

Sección segunda: Causa número 53, del año 1927, del juzgado de Huércal Overa, contra Ginés Jiménez Oller,

da solución al largo y difícil litigio territorial mantenido por dos pueblos, hijos predilectos de España, que esta solemne ocasión va a llevar por las alas de su gloriosa aviación el tratado pacificador entre dos grandes naciones hispanoamericanas, a tal fin el comandante del «Jesús del Gran Poder» ha sido autorizado para diferir su salida las horas precisas para el desempeño de la honrosa misión.

Esta vez, más que en ninguna otra, el corazón de España está pendiente del feliz viaje de nuestros aviadores a los que Dios dará seguramente la suerte que merecen.

Comentarios

Las cosas de la justicia han llamado siempre la atención de las gentes. Desde la detención de un presunto culpable y, aún más allá, desde las misteriosas meditaciones que preceden a la detención para orientarla, hasta la ejecución del culpable, todos los actos de justicia humana han contado siempre con un público numeroso de aficionados.

Pero hoy día la cosa va tomando carácter intelectual. Sherlock Holmes dió el primer paso en ese sentido. Antes que él se habían dado muchos pasos y muchas carreras en un sentido individualista y antisocial. La literatura había encontrado una fuente inagotable de sentimentalidad en la historia de bandidos y piratas, cuyas gestas se seguían con fruición. La acción de justicia que terminaba esos relatos era un simple accidente fatal con el que se contaba desde el exordio, pero cuya dilación merecía a los protagonistas los plácemes del público. Algunas historias de bandidos de guante blanco y de procedimientos modernos no llegaron a darnos el sentido de la intelectualidad. El detectivismo científico puso al público al lado del gato «contra el ratón». Ello no impide que pateemos para asustar al gato cuando lo encontramos, pero nos satisface asistir a sus operaciones metódicas y felinas para atrapar al ratón.

Las damas gustan de las vistas de causas en las que el horror, el cinismo y la inconsciencia van parejas; aplauden las argucias de los letrados, deplorarían que la acusación no exigiese la pena capital y les evitase el escalofrío del paso de las alas de la muerte por el estrado. Ha sido necesario un sentido de humanidad de los elegidos para alejar del emplazamiento de las ejecuciones a un público ruidoso de fiesta macabra.

La gente que todavía conserva un poco de dignidad no confiesa el gusto por esos espectáculos; pero que ese gusto está en el fondo de la mayoría de hombres lo prueba el éxito que tienen cuando toman superficialmente un carácter intelectual. Entonces todos podemos con-

ferenciarnos por los que se colocaban fuera de la ley. Había, por lo menos, en las almas una protesta, un espíritu de rebelión, un gusto por lo excepcional en el carácter de los protagonistas. Y, al fin y al cabo, los hombres eran mejores ciudadanos. Llevaban a la suma total caracteres más delineados. Gustaban de los bandidos en el ensueño y del orden en la realidad.

Hoy día gustan de orden en la literatura y se conducen como miserables en la vida corriente.

SEÑALAMIENTOS PARA HOY

Sección primera: Causa número 264, del año 1928, del juzgado de San Sebastián, contra Emilio Román Román, por el delito de infracción de caza.

Abogados, señores Pérez Cordero y Fuentes; procuradores, señores Vizcaino y Roda.

Sección segunda: Causa número 53, del año 1927, del juzgado de Huércal Overa, contra Ginés Jiménez Oller,

da solución al largo y difícil litigio territorial mantenido por dos pueblos, hijos predilectos de España, que esta solemne ocasión va a llevar por las alas de su gloriosa aviación el tratado pacificador entre dos grandes naciones hispanoamericanas, a tal fin el comandante del «Jesús del Gran Poder» ha sido autorizado para diferir su salida las horas precisas para el desempeño de la honrosa misión.

Esta vez, más que en ninguna otra, el corazón de España está pendiente del feliz viaje de nuestros aviadores a los que Dios dará seguramente la suerte que merecen.

Comentarios

Notas de la Exposición Hispanoamericana

Los periodistas nacionales y extranjeros dispondrán de un hermoso pabellón situado en la Glorieta de la Prensa, cerca de la Plaza de España y de la Subcentral telefónica.

Esta Casa de la Prensa, especialmente construida y preparada para los servicios periodísticos, contendrá una gran Redacción, salón de lectura, biblioteca, sección mecanográfica, laboratorio fotográfico, estaciones telefónicas y telefónica, correos y todo lo necesario para un buen servicio moderno de Prensa.

Como prueba del rigor con que las autoridades sevillanas están dispuestas a hacer cumplir las disposiciones adoptadas para evitar la explotación de los visitantes de Sevilla, han sido impuestas diversas multas, cobradas inflexiblemente, a dos dueños de hoteles que se permitieron aumentar levemente las facturas de algunos huéspedes durante las pasadas fiestas de Semana Santa.

Comp. Transmediterránea

BARCELONA

Servicios establecidos en el puerto de Almería por los vapores de esta Compañía

LINEA ALMERÍA-MELILLA-CEUTA

Llegada a Almería todos los lunes. Salida para Melilla-Ceuta todos los martes.

LINEA ALMERÍA-MELILLA-ORÁN

Llegada a Almería todos los jueves. Salida para Melilla-Orán todos los sábados.

LINEA BARCELONA-ÁFRICA-CANARIAS (QUINCUENAL)

Llegada a Almería los miércoles 3 y 17 de Abril, 1 y 15 de Mayo. Salida para Málaga, Ceuta, Cádiz y Canarias el mismo día.

LINEA BARCELONA-SEVILLA-BILBAO

Llegada a Almería procedente de Barcelona todos los lunes. Salidas para Bilbao, el mismo día, con escalas en Melilla, Ceuta, Sevilla, Cádiz, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Gijón, Santander y Pasajes.

Llegada a Almería procedente de Bilbao todos los lunes. Salida para Barcelona el mismo día, con escala en Cartagena, Alicante y Valencia.

Para todos los servicios se admite carga y pasajeros. Para más informes, a sus agentes-delegados:

Hijos de Ricardo Giménez, S. en C. Boulevard del Príncipe, 75

De la provincia

Herido por una pequeña

Albox.—En el cortijo denominado «Navarretes», José Rubio Alcolea agredió, con una navaja de pequeñas dimensiones a su convecino Aurelio Rodríguez García, causándole dos heridas, una en la cara y otra en el cuello.

El motivo de la agresión fué por que prestó a éste, en el pueblo de Taberno, una yegua propiedad del agresor para que fuese al cortijo y la llevó corriendo por el camino, hechos que denunció el agredido a la Guardia Civil, la que detuvo a José, el que confesó su delito y fué puesto a disposición del juez.

Lea el «Diario»

Curación de las hernias

Interesa saber: Que el reputado ortopedista de Barcelona, con nombre oficialmente registrado señor Torrent, estará en Almería y en el Hotel Continental únicamente el próximo domingo día 21 del actual, y recibirá a todos cuantos herniados quieren hallar con sus notables aparatos un instantáneo alivio y una curación pronta de sus hernias. Estos aparatos que son el bello ideal de todos los pacientes, porque dan salud y vida, y que no molestan por que no hacen ruido, amoldándose al cuerpo como un guante, deben usarse todos, absolutamente todos cuantos sufren dichas dolencias, hombres, mujeres y niños, por ser el remedio único eficaz de todos los herniados. Miles de curados, agradecidos los progenios, infinidad de amebicaciones médicas los prescriben, como muchos son también los médicos que para sus propias hernias, con gran satisfacción, los usan. Si quiere ahorrar salud, tiempo y dinero, no debe nunca comprar bragueros ni vendajes de ninguna clase sin antes ver primero al especialista señor TORRENT, de nombre registrado.

ESPECIALIDADES PARA SEÑORAS.—Fajas ventrales y demás aparatos modernísimos y de grandes resultados para disminuir los vientos vol miosos, corregir y evitar las hernias umbilicales, los abomas, los desechos abdominales y de la matriz, las relajaciones, eventraciones, etc ótera, etc ótera.

HERNIADOS TODOS. Acudid sin pérdida de tiempo y con la más absoluta confianza al especialista señor TORRENT, no dejéis de visitarlo y tened muy presente que estará en Almería y en el Hotel Continental únicamente el próximo domingo día 21 del actual.

NOTAS.—Dicho especialista estará también en Guadix el día 22 en el Hotel Comercio y en Granada el día 23 en el Hotel Suizo, donde asimismo podrá visitarle toda cuantas personas lo deseen, desde las nueve de la mañana hasta las cuatro de la tarde solamente. Talleres y despacho en Barcelona: Unión, 13.—CASA TORRENT.

BICICLETAS

«D. Austin Diamant» y «B. S. A.»

Francisco López Rodríguez

Garage Ciclista.—Rambla de Alfareros, 7

Hijo de Ramón A. Ramos

PASEO DE COLÓN, 19 (Barcelona)

Servicio rápido semanal entre Barcelona, Almería, Motril, Algeciras y Málaga con los vapores «María R.», «María Dalme de R.», «Roberto R.», «Ricardo R.», «Manolina R.», «Manuela C. de R.», «Jacinto R.» y «Enriqueta R.»

Salidas de Barcelona directo para Almería, todos los sábados. Salidas de Almería directo a Barcelona, todos los lunes. Salidas de Almería para Motril, Algeciras y Málaga, todos los martes.

NOTA.—Para cargar en estos vapores hay que pedir hueco con anticipación.

Agente en Almería: HIJO DE ALFREDO RODRIGUEZ, Gerona, 5.

Agricultores!

Abonado con NITRATO DE SOSA DE CHILE, es un abono excelente para todos los cultivos

SE VENDE en las casas que se dedican al comercio de abonos. Informes y folletos gratis para su aplicación dirigiéndose al

Comité de Nitrato de Chile

BARQUILLO, 21, MADRID.—Apartado, 6

El mejor café tostado se vende en

La Equitativa

Mariana, 1

FABRICACION DE ENVASES DE CARTON Y PAPEL

Vapores Correos Franceses

De la Société Générale de Transports maritimes à Vapeur et Lloyd Latino

Servicio rápido y directo por los puertos de Almería y Málaga para el transporte de pasajeros con destino al Brasil, Uruguay y Argentina, por los magníficos trasatlánticos de gran tonelaje, dos hélices y telegrafía sin hilos.

ALSINA, MENDOZA, PLATA, FORMOSA, VALDIVIA, FLORIDA Y PIN IO

Saldrá de Almería el 12 de Abril de 1929, para Rio de Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires.

Saldrá de Almería el 22 de Abril de 1929 para Rio de Janeiro, Montevideo y Buenos Aires.

Saldrá de Almería el 12 de Mayo de 1929 para Rio de Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires.

De 10 años cumplidos un entero 52750 pts. incluidos impuestos. De 2 años a 10 sin cumplir un medio 26750

Admitiendo carga en bodega ordinaria y en frigorífico y en Camara de PRIMERA, SEGUNDA, CLASE INTERMEDIA y TERCERA CLASE, haciendo escala en DAKAR para bastarse de carbón y agua, siendo la duración probable del viaje de 15 días.

Las Cámaras de Primera y Segunda de dichos buques están montadas con todo el lujo y las comodidades que requieren los adelantos modernos, tienen espaciosos salones, alumbrado eléctrico y el trato es inmejorable. Amplios salones comedores para el pasaje de tercera clase. Camarotes especiales de tercera clase de 2, 4 y 8 literas con un suplemento de 35 pesetas por litera.

Para los de tercera clase comida a la Española.

Todos los meses una salida de buque directo a Marsella.

AVISO IMPORTANTE.—Los pasajeros que se dirijan al Brasil tienen que visar sus cartas en Cádiz.

Para obtener plaza en estos Vapores Correos hay que solicitarla con tiempo. Los manifiestos de pasaje se cierran dos días antes de la salida de cada vapor, o antes si están cubiertas las plazas asignadas a este puerto.

Para más informes: sus Consignatarios: Hijo de Ricardo Giménez (S. en C.) Boulevard del Príncipe, 75 Almería y Coruña del Maestre, 21 y 23—Málaga.

Antigua Clínica dental y Laboratorio de Prótesis

de don Toribio Álvarez García

Especialista en toda clase de enfermedades de boca y dientes. Construcción de aparatos y dentaduras de todos los sistemas, auxiliado por el odontólogo don Toribio Álvarez Rodríguez.—Boulevard del Príncipe, 56. Esta Clínica estuvo durante muchos años instalada en la Plaza de Nicolás Salmerón, núm. 1, lo que se hace público para conocimiento de su numerosa y distinguida clientela que aún no tenga noticias de este cambio de domicilio.

Para café tostado «La Equitativa»